

# REPUTASI

## Para Kapolsek Jajaran Polres Tangsel Berikan Ucapan Selamat HUT TNI Ke 79

Suhendi - [TANGSEL.REPUTASI.OR.ID](http://TANGSEL.REPUTASI.OR.ID)

Oct 7, 2024 - 17:13



TANGSEL - Polsek Jajaran Polres Tangerang Selatan (Tangsel) berkunjung ke beberapa Mako TNI dalam rangka HUT TNI yang ke 79, Senin (07/10/2024). Kunjungan ini dihadiri langsung oleh para Kapolsek Polres Tangsel yang didampingi oleh para Kanit serta Personil Anggota Polsek lainnya.

Kedatangan para Kapolsek dan rombongannya yang bertempat di Skadron 21-AAY disambut oleh Komandan Skadron 21-AAY Letkol Muhammad Rofi'i yang

didampingi Dan Flite Har Mayor CPN Slamet, Kasi Ops Skadron 21-AAY Kapten CPN Fuad, Kasi Selambangja Kapten Diki, Dankima Lettu Suyatno. Para Kapolsek bersama-sama Personil Polsek masing-masing dari Polsek Ciputat Timur dipimpin Kompol Dr. Kemas M.S Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., Polsek Pamulang dipimpin Kompol Suhardono, S.H., M.H., Polsek Pondok Aren dipimpin Kompol Muhibbur RA, S.H., M.H.

Pada kesempatan tersebut Kapolres AKBP Victor D.H. Inkiriwang SIK, M.H., M.Si., melalui Kapolsek Ciputat Timur Kompol Dr. Kemas M.S Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., mengatakan kehadiran Personil Polsek Jajaran Polres Tangsel mengucapkan selamat HUT TNI AD ke 79 sekaligus menjalin hubungan silaturahmi antara Polri dan TNI.

"Selamat HUT TNI AD ke 79, semoga TNI jaya dan sukses selalu dalam menjalankan tugas untuk mempertahankan NKRI yang kita cintai ini," ucap Kompol Kemas.

Kunjungan lainnya dipimpin Kapolsek Serpong Kompol. Andika Muslim, S.H., S.I.K. bersama Personil Polres Tangsel yaitu Kabagren AKP Budi Yuwono SH MH, KBO Sat Narkoba AKP Yaya Sunarya SH, Kanit IK AKP Habib Sholih SH MH, mengunjungi Batalyon Kavaleri 9/SDK disambut oleh Dan Yon Kavaleri 9/SDK Letkol kav Yuliansyah S.Hub. Int. kemudian ke Batalyon Arhanud 1/Rajawali juga disambut oleh Wa Dan Yon Arhanud 1/Rajawali Kapten inf B Raffi.

Lanjutnya, kunjungan ini juga merupakan bentuk silaturahmi dan sinergitas antara TNI-POLRI tetap terjaga. "Kita juga berkomitmen untuk selalu bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Tangsel khususnya Kecamatan Serpong," ucap Kompol Andika.

Tempat lainnya juga para Kapolsek berkunjung ke Kodim 0510 Tigaraksa disambut oleh Dandim 0510 Tigaraksa Letkol ARH Dr. Syarief Syah Banjar S.H., M.I.P. yang didampingi Kasdim 0510 Tigaraksa Mayor ARH Didi K. Para Kapolsek bersama-sama Personil Polsek masing-masing dari Polsek Kelapa Dua dipimpin Kompol Gus Prihatin Zen., SH., S.H., S.I.K., M.Si., Polsek Pagedangan dipimpin AKP Danil Dirgala, STK, SIK, MSi., Polsek Cisauk dipimpin AKP Dady Arsyah, SH, MH., dan Ka SPKT Res Tangsel IPTU Abdul Malik.

Usai mengucapkan selamat, terlihat pemotongan tumpeng oleh Letkol Syarief dan Mayor Didi sekaligus mengucapkan terima kasih kepada Polsek Kelapa Dua, Polsek Pagedangan, Polsek Cisauk dan Ka SPKT Res Tangsel yang sudah menyempatkan waktu berkunjung ke Mako Kodim 0510. Dengan HUT TNI yang ke 79 ini mengingatkan kita semua akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan dalam menghadapi masa depan yang cerah.

"Kami menghargai dukungan dan solidaritas dari kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah ini. Semoga kerjasama antara TNI dan Polri terus terjaga dengan baik, bahkan lebih baik lagi untuk ke depannya," ucap Letkol Syarief. (Hendi)